

Dirá Nissan adiós al Tsuru en mayo (Reforma 26/10/16)

Dirá Nissan adiós al Tsuru en mayo (Reforma 26/10/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (26 octubre 2016).- En mayo de 2017 Nissan dejará de producir el Tsuru, uno de los vehículos más populares en la historia de la marca, declaró la compañía. Con ventas por más de 2 millones 400 mil unidades a la fecha, la compañía no dio razones por las cuales dejará de fabricar el sedán. "Este popular vehículo ha brindado movilidad accesible, económica y confiable para conductores a lo largo del país y en otros mercados, por más de tres décadas", señaló la marca en un comunicado. Este modelo es fabricado actualmente en Aguascalientes y cuando salga de producción será sustituido por el ensamble de otros modelos, entre ellos la Kicks, que es una pequeña camioneta recién introducida al mercado mexicano. Al momento, la armadora japonesa dijo que no habrá un sustituto directo para Tsuru, pero este segmento podría ser atendido por Versa y Tiida, que comparten características. "La mayoría de los mexicanos tenemos alguna historia o anécdota que nos relaciona con Tsuru. El popular sedán cuenta con un gran grupo de clientes y seguidores, brindando a las familias mexicanas un medio de transportación de alta calidad, confiabilidad y durabilidad desde 1984", comentó Mayra González, presidente de Nissan Mexicana en la información brindada. Una edición especial del vehículo, de mil unidades, se pondrá a la venta para conmemorar la despedida. El Tsuru se despide luego de muchos años de acusaciones sobre la posible inseguridad del vehículo, según pruebas de seguridad realizadas por grupos de consumidores. Por su parte, la división en Norteamérica de Nissan Motor confirmó hoy que dejará de producir el Tsuru en México, aunque prevé seguir liderando los volúmenes de venta y fabricación en el país a pesar de la decisión. Indicó que continuaría asesorando a los clientes de Tsuru ofreciéndoles servicios, autopartes y mantenimiento en un futuro previsible. Nissan añadió que su volumen total de producción no se verá afectado por el alto en la fabricación del Tsuru, ya que prevé un incremento de la actividad en dos de sus plantas situadas en Aguascalientes. Con información de Reuters Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo